

Barbara & Guy Wiesen-Pankratz

Guy und Barbara Wiesen-Pankratz haben nach ihrer Hochzeit im Jahr 1996 nach einem gemeinsamen Hobby gesucht. Ganz klassisch haben sie einen Tanzkurs besucht und sind dadurch nach und nach vom Tanzvirus infiziert worden. Im Jahr 2002 tanzen sie ihr erstes Standardturnier. Es gelang ihnen, durch beständiges Training und mit der Unterstützung renommierter Trainer sich weiterzuentwickeln und das Paar konnte im Jahr 2017 in die höchste internationale Startklasse, die Sonderklasse oder auch S-Klasse genannt, aufsteigen. Ein besonderes Highlight war 2019 die Teilnahme für Luxemburg an der Weltmeisterschaft Senioren 2S in Toronto. Aktuell starten Guy und Barbara in der Altersgruppe Senioren 3S für den luxemburgischen Tanzsportverband DSFL.

